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●一般質問●

1　成人式の一本化・一ヵ所開催

については、6月議会以降、旧

津市（開催地）以外の市民、商

業者からは反対意見が続出した。

そこで再度伺う

⑴　「成人者のため」という言葉

だけではなく、具体的に何をも

って、成人者のことを思って1

ヵ所開催にするのか

⑵　教育長答弁「主催の市長が出

席してこその成人式であるので、

成人式を1ヵ所で開催する」と

の発言のどの部分に、成人者の

立場が考慮されているのか

⑶　合併協議の方針では「成人式

は、合併後も当分の間、現行ど

おり（旧市町村毎の10ヵ所開催）

とし、随時調整する。」とある

のに、なぜ1ヵ所開催となるの

か

問　合併時の決定「当分の間、現

行通り」に反して一本化開催とは

答　合併後、成人式を2回地域分

散で開催した。その経緯も踏まえ、

若い世代から一体感を速やかに育

てるための3年目一本化開催は、

合併協議に
かい　り　

乖離しないと考える。

2　地域力の維持、強化について

⑴　合併により従前からの地域力

が弱まった結果、旧津市以外の

人は、「地域がさびれていく」

と危機感を募らせているが、そ

の認識と対策は

⑵　合併格差という格差社会にお

ける津市固有の問題としての認

識を問うが、成人式が1ヵ所に

なっても、地域の経済には「大

きな影響がない」と6月議会で

答えたことに対して、地元商店

主は「実情が分かっていない」

と嘆いているが、依然その様な

理解でいるのか。又、このこと

は地域力の維持、強化に逆行す

ることではないのか
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　今期定例会に提出された請願・意見書は、次のと

おりです。

●採択された請願

・「義務教育費国庫負担制度の存続と負担率2分の

1への復元」を求める請願書

・「30人学級を柱にした義務教育諸学校および高等

学校次期定数改善計画の策定、教育予算拡充」を

求める請願書

・「『学校安全法』（仮称）の策定をはじめとする

総合的な学校の安全対策」を求める請願書

・割賦販売法の抜本的改正を求める請願書

●可決された意見書

・道路財源の確保と地方への配分強化を求める意見

書について

　【提出先】衆議院議長、参議院議長、内閣総理大

臣、総務大臣、財務大臣、国土交通大臣、経済財

政政策担当大臣

・国立大学法人運営費交付金に関する意見書につい

て（2ページに全文掲載）

　【提出先】衆議院議長、参議院議長、内閣総理大

臣、財務大臣、文部科学大臣、経済財政政策担当

大臣

　今期定例会に提出された人事案件は、次のとおり

同意されました。

●人権擁護委員候補者

　浅生　幸子（久居北口町）

　太田　克子（乙　部）

　中川　利昭（野　田）


